

さんぺい

輝枝

127号



未来民主ちば会派

事務所 〒262-0025
千葉市花見川区花園1-20-14

TEL 043-299-1101 http://www.sanpei-terue.jp/
FAX 043-299-1104 sanpei3@d3.dion.ne.jp

皆様のご意見を常任委員会等で発言し、更に要望として意見を届けています。

**市民98万に対し、利用者が
6,476人では、もったいない。**

議会が休会中の環境経済常任委員会の所管事務調査

利用者 令和2年8月 4日現在 843人

利用者 令和2年8月24日現在 1,552人

利用者 令和2年9月22日現在 6,476人

千葉市は事業の参加店舗を300店舗に設定しましたが、
下記の表で2,140店舗もあります。

一人でも多くの市民が施策に
参加できるようにと、申し入れ。

コロナ対策で
利用促進事業室・理容室・美容室

さんぺい輝枝
の意見



	店舗数	内会員数
理容室	640	220
美容室	1,500	366

◆新型コロナウイルス感染症の対策として一人当たり10万円が支給された。10万円を効果的に使っていただきたいとの一環として、理美容店利用促進の取り組みに対し、国の指針があった。そこで感じるのが、理容室、美容室の店舗が合わせて2,140店舗千葉市にはあるが、この度の理美容店の参加者を300店舗に絞られている。期間が7/6~11/15までということもあり、かなり絞られた件数を感じた。千葉市民98万人に対し、延べ6,476人の利用者数では、10万円支給を効果的に使ってもらうとの考えは、よい事だが、最大限生かされたとは言い難い。

◆今後の取り組みとして、3,000円以上の理美容が対象となっているが、市内には3,000円以下の理美容もあります、これではメリットがないし、限定されている理美容店だけでは、多くの市民が、その恩恵にあずかることが出来るように取り組みます。

学校の新型コロナウィルス対策

学校の教職員が、新型コロナウィルスの消毒に手間が掛かるという事で、辞めていく先生が増えているとの、お話を市民から、お伺いしました。これは大変な事だと思いました。

そこで、教育委員会や関係者に確認した所、辞めた職員もいるがほぼ、例年通りと、いう事と、お辞めになる理由も、「介護」「看護」との事でした。一方、関係者から、この7月は、業者の消毒により9回程なされ、先生方は助かったが、もっと続けてもらえると助かるとのお声を伺いました。8月27日付けで、教育委員会に、要望しました。先生方の時間外が問題になっているなかでのコロナ対策への労力を子供たちの指導に、向けて頂きたいと、願うものです。教育委員会に申し入れました時、右の事を確認しました。

- 1.今後は、先生や児童生徒が一緒に役割分担しながらトイレ清掃・消毒などしていく事になった。
- 2.過度の消毒は、この間の実績から、やらないで良い事になった。
- 3.文部科学省からの通達があった。
以上の事も合わせて確認しました。

◆多くの関係者の意見を取り入れることを常任委員会で申し上げ、合わせて課題の解決を要望。

令和2年8月18日議会閉会中の環境経済(市民)常任委員会にて

直進アシストトラクター、スマート機器の農政センター導入で農家の農地でも利用できるように貸し出しを!

農業労働力確保緊急支援事業について

さんpei輝枝質問 1,300万円の予算で省力化に資する術を現場に普及推進するためのスマート機器が導入されるが、農政センターに導入されるが、研修日や稼働日数を伺う。

農業経営支援課答弁 1か月9日間ぐらいです。

さんpei輝枝質問 その程度の稼働率であれば、もったいないので農家の方々が自分の農地で試しにスマート機器を動かしてみたいと考える方もいらっしゃると思う。どのように考えるか伺う。

農業経営支援課答弁 農家の方々が試してみたいと言うときに機器をお貸ししているように、業者と話をしている。利用の検討をしていく。

さんpei輝枝意見 トラクターなど移動に大変だと思うが、高額なものなので、買う方も何らかの工夫をするかもしれない。働き方改革の一環でもある。取り組みに期待する。

皆様のご意見をお待ちしております。



職員や市民の立場で新庁舎の整備を!

さんpei輝枝質問 以前から質問しているが、LGBTの方々のトイレ等の改善についてどのようにしていくのか伺う。



財政局新庁舎整備課答弁 関係者の方々から、この様にしたらいいのだけれどとご意見をいただいているので、反映します。

さんpei輝枝質問 動画説明で点字ブロックの表示が途中で切れているが、どうか伺う。

財政局新庁舎整備課答弁 障がい者団体に確認したら、途中まで点字ブロックがあれば、後は慣れて、その場に行けるので、大丈夫と確認している。

さんpei輝枝質問 とても素敵な大階段があるが、大階段の半分が、右側と左側の階段の幅が気になる。障がい者の方々や、高齢者の方々にとって、危険で踏み外しかねないがどうか伺う。

財政局新庁舎整備課答弁 今後確認し検討する。

さんpei輝枝質問 旧庁舎と新庁舎の管理運営費の在り方だが、整備も違うので比較が難しい。そこで、新庁舎において、こうした設備を導入することにより、導入しない時と、管理運営費の対比ができるはずだ。考えを伺う。

財政局新庁舎整備課答弁 さんpei輝枝議員の言うように、検討していく。

令和2年7月3日

新庁舎整備に向けた説明



◆市政広聴会のお知らせ◆

予定

日 時:毎月第3土曜日
11:00~12:00
場 所:さんpei輝枝事務所



※ご予約は不要ですので、お気軽に越しください。また、ご要望がありましたら、ミニ集会を行います。お知り合いやグループ等、集まる機会がありましたらぜひ、お声をかけてください。